

## ● MANIFIESTO EN DEFENSA DE LAS ESCUELAS OFICIALES DE IDIOMAS

Madrid, 9 de junio de 2025 – Concentración frente a la Consejería de Educación

Hoy estamos aquí, en las puertas de la Consejería de Educación, para decir ¡basta ya!

¡Basta de desprecio hacia las Escuelas Oficiales de Idiomas!

¡Basta de recortes encubiertos!

¡Basta de cerrar grupos sin diálogo, sin razones pedagógicas, sin respeto al alumnado ni al profesorado!

La educación pública no se toca.

Y las EOI, que son parte fundamental de ella, se defienden.

**¿Por qué estamos aquí hoy? ¿Por qué nos concentramos?**

- Primero, porque la Consejería ha cerrado grupos de manera unilateral en nuestras escuelas, sin avisar, sin consultar, sin diálogo.
- Segundo, porque estos cierres se han producido justo cuando se deben aplicar las 19 horas lectivas, una conquista laboral legítima del profesorado, que ahora pretenden convertir en excusa para recortar.
- Tercero, porque nos niegan el aumento de cupo docente que es imprescindible para mantener la oferta educativa.
- Y cuarto, porque se está expulsando al alumnado: dificultando su acceso, cerrando turnos de mañana, y desmantelando la oferta justo cuando más personas necesitan aprender idiomas para su vida, su trabajo o su integración.

**Lo decimos alto y claro:**

No aceptamos la pérdida de ni un solo grupo más en las Escuelas Oficiales de Idiomas de Madrid.

Exigimos un aumento real del cupo docente.

¡No se puede hacer más con menos!

¡No se puede aplicar una mejora laboral recortando la enseñanza!

Pedimos que se reajusten los horarios de los grupos de 135 horas a 4 horas y media semanales.

No tiene ningún sentido organizarlos a 5 horas si eso rompe todos los equilibrios internos de los centros.

Esa media hora puede suponer la diferencia entre mantener o perder un grupo.

Y lo decimos con rotundidad:

**¡Los grupos no se cierran en junio!**

Porque en junio la matrícula no está cerrada.

Porque la mayoría del alumnado llega en verano y en septiembre.

Cerrar en junio es cerrar la puerta al futuro del alumnado.

Y nosotros estamos aquí para mantener esas puertas abiertas.

Esta concentración es la expresión de una indignación legítima.

Pero también es un acto de dignidad.

Porque nos negamos a aceptar una gestión opaca, autoritaria y tecnocrática, que ve a las escuelas como una tabla Excel, y no como una comunidad viva.

El profesorado de las EOI no solo enseña idiomas.

Sostiene la educación de adultos, la inclusión lingüística, la formación continua, la cohesión social.

Somos parte de un sistema público que está siendo asfixiado por decisiones arbitrarias y falta de voluntad política.

La Comunidad de Madrid presume de bilingüismo, pero ahoga sus escuelas de idiomas.

Presume de libertad, pero recorta el derecho a aprender.

Presume de excelencia, pero precariza al profesorado.

Y frente a eso, nosotros decimos:

**Ni un paso atrás.**

**Ni un grupo menos.**

**Ni una escuela invisibilizada.**

Las EOI se defienden.

La educación pública se defiende.

¡Y no nos vamos a callar!

¡No nos vamos a rendir!

¡Y no vamos a parar hasta que se escuche nuestra voz!

📣 ¡Viva la educación pública!

📣 ¡Vivan las Escuelas Oficiales de Idiomas!

📣 ¡Y viva la lucha del profesorado y del alumnado que no se resigna!